

『Myじんけん宣言』

をしてみませんか？

人権イメージキャラクター



人KENまもる君

「Myじんけん宣言」をして、
誰もが人権を尊重し合う社会を、
一緒に実現していきましょう。



人KENあゆみちゃん

「Myじんけん宣言」とは

「Myじんけん宣言」とは、企業、団体及び個人が、人権を尊重する行動をとることを宣言することによって、誰もが人権を尊重し合う社会の実現を目指す取組です。

～第110代鈴木法務大臣の「Myじんけん宣言」～



企業・団体の宣言方法について



宣言内容を記載したファイルと、可能であれば宣言を持った写真を、下記の人権ライブラリー内のMyじんけん宣言特設サイトの指定フォームにより送信してください。

〈「Myじんけん宣言」特設サイト〉

<https://www.jinken-library.jp/my-jinken/>



この宣言様式に宣言内容を記載するんだね！



宣言例

村井建設株式会社 様



株式会社AINホールディングス様



当局ホームページによる公表について

「Myじんけん宣言」の取組は、旭川地方法務局のホームページ（<https://houmukyoku.moj.go.jp/asahikawa/>）でも紹介させていただきます。

「人権に関する取組を行う」との決意を示すことで
よって、ほかの企業にも人権に関する取組が広がって
いけばいいよね！



〈お問合せ先〉

旭川地方法務局人権擁護課 0166-38-1114

企業・団体の「Myじんけん宣言」とは

「『ビジネスと人権』に関する行動計画（2020-2025）」
(NAP) の策定を契機に、企業・団体のトップや幹部の方に、
自らの人権尊重に対する決意等を「Myじんけん宣言」として表明
してもらうことによって、企業・団体の人権に関する取組を促進する取組です。

企業・団体がMyじんけん宣言をするメリット

企業が人権尊重に取り組んでいることを企業の内外に表明することで企業イメージの向上や優秀な人材の確保、新たな事業機会の創出に繋がることが期待されます。

企業と人権について

今、企業には、人権に配慮することが求められており、それが長期的な企業の社会的評価につながります。

※政府が実施する公共調達でも、入札する企業に人権の尊重の確保が求められています。

企業が人権への影響を考慮すべき対象

